

ALLOCUTION D'EMMANUEL MACRON : ON FAIT DU BRUIT !

Le président de la République a une nouvelle fois fait le choix de la provocation : alors que l'intersyndicale, toujours unie, lui demandait solennellement de ne pas promulguer la loi, donnant ainsi un signe de sagesse et d'apaisement envers un pays fracturé par trois mois de provocations présidentielles, Emmanuel Macron est passé outre et la loi a été promulguée quelques heures après la décision du Conseil Constitutionnel. Le président de la République doit s'adresser au pays à travers une allocution télévisée le 17 avril à 20H pour tourner la page et se projeter vers de nouveaux sujets de discussions. La FSU territoriale avec l'interpro l'affirme haut et fort : il n'est pas l'heure de tourner la page de la réforme des retraites ! A nous de le montrer dès ce soir.

La FSU Territoriale relaie et soutient l'initiative d'Attac : rendez-vous devant les mairies le 17 avril à 20h pour faire un maximum de bruit !

Il ne nous entend pas ? On ne l'écoute pas !

